

Santiago de Cali, Junio 10 de 2025

COMUNICADO #002

Apreciada comunidad Lacorderiana, ante los últimos acontecimientos de orden público acontecidos en el sur de la ciudad, les informamos que dentro de las instalaciones del colegio todo está en orden y las clases y demás actividades se están desarrollando con total normalidad y tranquilidad. Sin embargo, para salvaguardar la seguridad y garantizar la tranquilidad de los padres de familia hemos decidido como Institución, enviar a los estudiantes a sus hogares anticipadamente. Quienes deseen recoger a sus hijos lo pueden hacer en el transcurso de la mañana; quienes están inscritos al servicio de transporte de la empresa Cali Confort serán enviados a sus hogares después del almuerzo a las 12:30 pm.

Además, como medida preventiva se ha decidido que las clases del día miércoles 11 de junio del presente año se desarrollarán de forma presencial mediada por tecnología (via plataforma zoom). De esta forma, se garantizará la tranquilidad y seguridad de toda la comunidad educativa de la institución.

Agradecemos la cordial atención y encomendamos a Dios nos siga guiando y acompañando con su infinito amor.

Cordialmente,



Fr. Sergio Andrés Mendoza Vargas, O.P.
Vicerrector